RECUERDA PELEAS INTERNAS

Claudia sugiere a los partidos de oposición que se renueven

Ante la reforma a los estatutos del PRI, que permitirá la reelección de la dirigencia nacional hasta por tres periodos, la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, llamó a los partidos políticos de oposición a renovarse.

"Es una muestra más de qué es el PRI ahora", respondió la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México cuando se le cuestionó en conferencia de prensa por la modificación que hizo el partido a sus documentos, en asamblea de este domingo.

Resaltó incluso la pelea que protagonizaron Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, con Javier Lozano, reprochándose los resultados obtenidos en las últimas elecciones. "La derrota, cuando ocurre, como ocurrió ahora en el PRI, en el PAN, pues lo que hay es una discusión adentro tremenda; la discusión que hubo entre (Felipe) Calderón, que fue presidente, y la dirigencia actual, o de Javier Lozano y Marko Cortés. Tienen que renovarse ellos también, pero es cuestión de ellos", indicó.

Con la modificación a sus estatutos, Alejandro Moreno podría quedarse como líder del PRI hasta por ocho años más, luego de tener ya cuatro años en la dirigencia del tricolor.

La modificación en 15 artículos del estatuto del Revolucionario Institucional también permitiría al político campechano nombrar a los coordinadores parlamentarios en el Congreso de la Unión y a dirigencias estatales.

—Diana Benítez